

Realizan FEU y UJC Avispero digital, Voto Por Cuba (+Postcast)



La Habana, 2 mar (RHC) La Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) realizan este viernes dos de marzo el Avispero digital "Voto Por Cuba".

Durante esta jornada, en las redes sociales de Twitter y facebook se emiten mensajes sobre lo que significa para la juventud cubana votar (con el hashtag #PorCuba) y acerca de los resultados alcanzados en el desarrollo de la informatización del país, especialmente en las Casas de Altos Estudios.

Se estarán realizando entrevistas a la comunidad universitaria sobre los avances y el uso de las tecnologías de la informática y las comunicaciones en la docencia, la ciencia, el deporte, la cultura y en general sobre la vida en esos centros de estudio.

De igual modo se comentará desde las cuentas en redes sociales de la UJC y la FEU las motivaciones de la juventud cubana para votar. Los mensajes serán acompañados por las etiquetas #PorCuba, #TaskForceNoSirvió y #CubainformatizaciónSirvió.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/elecciones-cuba/156464-realizan-feu-y-ujc-avispero-digital-voto-por-cuba-postcast>



Radio Habana Cuba